OSTSEE-ZEITUNG.DE

Freitag, 13. Juni 2008

Merkel besichtigt Krankenhaus und Biogasanlage

Bergen (dpa) Während eines Besuchs in ihrem Wahlkreis auf Rügen hat Bundeskanzlerin Angela Merkel (CDU) heute das Sana-Krankenhaus Bergen besichtigt. Sie informierte sich über aktuelle medizinische und gesundheitstouristische Entwicklungen, wie das Krankenhaus mitteilte.

Die Klinik hat nach eigenen Angaben mit 61 Partnern das Netzwerk "Gesundheitsinsel Rügen" gegründet. Die Angebote umfassen unter anderem Pauschalgesundheitsreisen für Angehörige von schwerstpflegebedürftigen Familienmitgliedern, Dialysepatienten und Diabetikern. Das privat betriebene Krankenhaus mit über 400 Mitarbeitern versorgt rund 12 000 Patienten pro Jahr.

Außerdem weihte die Bundeskanzlerin eine moderne Biogasanlage des Kieler Unternehmens C4 Energie AG in Bergen ein. In der sechs Millionen Euro teuren Anlage in einem Gewerbegebiet würden künftig 20 000 Tonnen Mais von Rügener Landwirten vergärt, sagte der Vorstandsvorsitzende Olaf Bockholt.

Das auf diese Weise gewonnene Biogas wird anschließend in zwei Blockheizkraftwerken in Wärme und Strom verwandelt.